AGENDA INFORMATIVA "La Voz de la Región"

Fecha: 17 de AGOSTO de 2012

HOY EN EL PROGRAMA:

1. La Gerencia Regional de Desarrollo Social, se proyecta implementar en el 2013 con módulos educativos a todos los colegios secundarios de la región Cajamarca, como un compromiso con el desarrollo educativo de las poblaciones en edad escolar

Invertir en educación es un compromiso asumido por la actual gestión regional, dijo Aldo Pereira Romo, sub Gerente de Desarrollo Social y Humano del Gobierno Regional de Cajamarca, tras resaltar la inversión de 27 millones de soles en la adquisición y distribución de módulos educativos para los niveles de educación inicial y primaria ubicados en las comunidades de pobreza y pobreza de las 13 provincias de la región Cajamarca, y que no fueron atendidos por el gobierno central.

Esto como parte del proyecto "Logros de Aprendizajes", ejecutado por la Gerencia de Desarrollo Social para beneficiar a miles de niños y niñas de las Instituciones Educativas ubicadas en el "Quintil 1", y además está previsto capacitar a los maestros para utilizar adecuadamente los materiales educativos en el proceso de enseñanza aprendizaje.

Aldo Pereyra Romo, dijo que el material educativo cuenta con la certificación de calidad, no son tóxicos y esta validado por el ministerio de educación.

Cabe recordar además que, días atrás, la institución gubernamental entregó 5 módulos educativos a la cuna jardín de la Policía Nacional-Cajamarca, "Comandante Horacio Patiño Cruzatti", material educativo valorado en 15 mil 715 soles para beneficiar a 104 niños que oscilan entre uno a cinco años de edad. Las maestras entrarán estos días en un ciclo de capacitación para utilizar el material con eficiencia y eficacia.

2.

El Gobierno Regional de Cajamarca elabora el expediente técnico para asfaltar la carretera a la provincia de Santa Cruz por la ruta de Catilluc y Tongod. La obra costará unos 60 millones de soles para asfaltar más de 60 kilómetros de vía e integrar a la Santa Cruz con la capital departamental

La gerencia de Infraestructura del Gobierno Regional de Cajamarca viene elaborando el expediente técnico para asfaltar 63.4 kilómetros de carretera, a nivel bicapa, con una inversión aproximada de 60 millones de soles que integrará a la provincia de Santa Cruz con la ciudad de Cajamarca, cruzando los distritos sanmiguelinos de Catilluc y Tongod, indicó el gerente regional de Infraestructura, Ingeniero Antonio Medina Centurión.

El consorcio Santa Cruz inició los estudios en junio de este año y concluirá la elaboración del expediente técnico a fines de setiembre. Este consorcio presentará en los próximos días el segundo informe consistente en el levantamiento topográfico y el diseño geométrico de la carretera.

El titular de infraestructura informó que están coordinando con los consejeros de las provincias de Santa Cruz y San Miguel, alcaldes, tenientes gobernadores y rondas campesinas para obtener las autorizaciones de los pases para el desanche de la carretera y el uso de canteras con el objetivo de evitar conflictos sociales durante la ejecución de la trascendental obra.

Es voluntad del presidente Gregorio Santos Guerrero, lograr la integración vial de los pueblos que por decenas de años han demandado atención para acortar distancias, disminuir costos de flete y pasajes, dijo Antonio Medina, luego de precisar que los campesinos tendrán mejores oportunidades de colocar sus productos en los mercados de Santa Cruz y Cajamarca y vender a mejores precios.

Así mismo dijo que gestionará el financiamiento ante el Ministerio de Economía, y otra de las posibilidades es que las empresas privadas financien obras públicas a cuenta de impuestos, según la ley Nº 29230 que tiene como objetivo impulsar la ejecución de proyectos de inversión pública a través de la suscripción de convenios con los Gobiernos Regionales y Locales.

3.

Este sábado 18 de agosto inaugurarán un proyecto educativo en Samanga de la provincia de Jaén, la obra que fuera ejecutada por el Gobierno Regional de Cajamarca consiste en la construcción de nuevas aulas de la Institución Educativa de esa localidad por un monto que supera los 200 mil nuevos soles

Mediante un documento ingresado a la Gerencia Sub Regional Jaén San – Ignacio, la comunidad en pleno de Samanga, perteneciente al distrito de Colasay, provincia de Jaén, invitan a las autoridades de Cajamarca y sub regionales de esa provincia a la ceremonia de inauguración de las nuevas aulas construidas en la zona.

Este proyecto se ejecuto vía contrata y se trata de dos aulas, biblioteca y mobiliario escolar. Marco Goyzueta Valencia, gerente sub regional de Jaén, luego de agradecer a toda la población de Samanga por preocuparse para la buena ejecución, dijo que la obra responde a una política de trabajo que es la de culminar con los saldos de obra y que es poco responsable dejar proyectos sin terminar porque perjudican a la población.

Por su parte el presidente de la Asociación de Padres de Familia, Eladio Pérez Carrasco expresó su gratitud al Gobierno Regional de Cajamarca y a todas las autoridades locales y al mismo tiempo los invitó a participar en esta ceremonia inaugural que convocará también a pobladores de comunidades aledañas.

4.

El Gobierno Regional de Cajamarca culmina la construcción de una carretera en Jaén. Vía presupuestada en un millón 800 nuevos soles, integra los poblados de San Isidro, Taurana y Sondor

El Gobierno Regional de Cajamarca, a través de la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio, logró culminar la construcción de 23.7 kilómetros de la carretera San Isidro – Taurana - Sondor en el distrito de Pucará, provincia de Jaén, con un presupuesto que supera el millón 800 nuevos soles.

Aunque las lluvias retrasaron el trabajo de la empresa constructora "Unión", quien tuvo a su cargo la obra, a la fecha el proyecto está en su parte final y sólo se están culminando las obras de arte, según lo informó Marcos Goyzueta Valencia Gerente Sub Regional de Jaén -San Ignacio.

"Estamos apostando por la integración de las comunidades más alejadas y en este caso se beneficiarán más de cinco localidades de los distritos de Pucará y Pomahuaca de Jaén", manifestó.

Por su parte el alcalde de Pucará, dijo que esta obra la esperaban desde hace mucho tiempo, y con la conclusión de la carretera se dinamizará el comercio y el tránsito respectivamente.

Las poblaciones beneficiadas con este proyecto de integración vial son: La Naranja, Taurana, Perol, Sondor Pucará y Sondor Pomahuaca, además de Cabra Chica, cuyos agricultores ya están utilizando esta carretera por lo que se sienten satisfechos.

5.

La Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca contará con un moderno circuito de manejo. La obra contempla asfalto de la calzada, señalización, semaforización, instalación de cámaras de vídeo y sensores para transparentar los exámenes de manejo.

Con el objetivo de transparentar los exámenes de manejo para los aspirantes a una licencia de conducir o re-categorización, la Dirección Regional de Transportes y Comunicaciones de Cajamarca ejecuta la obra de asfaltado del circuito de manejo con una inversión de 294 mil 410.83 nuevos soles, bajo la modalidad de administración directa, indicó el residente de obra, Ing. Erasmo Mostacero Placencia.

La obra consiste en la instalación del sistema de drenaje, sistema eléctrico, asfaltado de la calzada, señalización, semaforización e instalación de cámaras de vídeo para que los postulantes sean vistos y monitoreados por los evaluadores y aspirantes a una licencia de conducir que estén programados para rendir su examen.

Además se ha previsto contar con un sistema automatizado del circuito de manejo, lo cual permitirá instalar sensores, de manera que la evaluación de manejo para obtener una licencia de conducir será con los evaluadores presenciales y mediante un sistema computarizado de sensores.

Mostacero Placencia dijo que en estos 15 días debe concluir la obra porque hasta la fecha presenta un avance del 90 por ciento, faltando sólo el imprimado, colocación de la capa asfáltica, instalación de semáforos y sensores.

En la obra se está utilizando en calidad de prueba la maquinaria que recientemente se reparó (volquetes, cargador frontal, la esparcidora de asfalto, rodillo, tractor, cisterna y motoniveladora); una vez concluida la misma, la maquinaria se trasladará a las obras de mejoramiento rutinario de las carreteras al interior de la región Cajamarca.

6.

OREDIS organiza "I Encuentro Empresarial de Responsabilidad Social e Inversión Rentable". Empresarios que contraten a personas con discapacidad tendrán beneficios tributarios y prioridades para contratar con el estado en licitaciones públicas.

La Coordinadora de la Oficina Regional de Atención a la Persona con Discapacidad (OREDIS), Verónica Tenorio, invocó a los empresarios de la provincia de Cajamarca a participar en el "I Encuentro Empresarial de Responsabilidad Social e Inversión Rentable" que se desarrollará el 28 de agosto en el Hotel Costa del Sol con el objetivo de informar los beneficios tributarios que la Ley 27050 otorga a los empresarios que contraten a personas con discapacidad.

Según el Artículo 35 de la Ley Nº 27050, Ley General de la Persona con Discapacidad, las entidades públicas o privadas que a partir de la vigencia de la presente Ley empleen personas con discapacidad, obtendrán deducción de la renta bruta sobre las remuneraciones que se paguen a estas personas en un porcentaje adicional que será fijado por el Ministerio de Economía y Finanzas.

La empresas que obtienen mayores beneficios son las promocionales, porque el 30 % de sus trabajadores son con discapacidad; por lo tanto la Superintendencia Nacional de Aduanas y de Administración Tributaria (SUNAT) realizará descuentos tributarios en mayor porcentaje, además el empresario tiene preferencias para contratar con el estado en las licitaciones públicas, tal como lo establece la ley 27050.

Verónica Tenorio, dijo que el Gobierno Regional de Cajamarca está implementando la política de inclusión económica en las personas con discapacidad, en la lucha contra la pobreza de este sector vulnerable, se está sensibilizando a los empresarios para generar un puesto de trabajo digno y la creación de micro-empresas, manifestó.

LEY DEL DISCAPACITADO

Las personas con discapacidad de la región Cajamarca están indignadas con el Ejecutivo Peruano debido a que observó la nueva Ley General de la Persona con Discapacidad que fuera aprobada por unanimidad por el Congreso de la República. En respuesta a la negatividad del gobierno humalista recogerán firmas de todas las personas con discapacidad a nivel nacional para respaldar la citada Ley.

7.

La Dirección Regional de Educación continúa supervisando la recuperación de clases en las Instituciones Educativas que se movilizaron en defensa del agua y en rechazo al proyecto minero Conga de Yanacocha por estar ubicado en cabecera de cuenca.

El cumplimiento de recalendarización es monitoreado por la Dirección Regional de Educación Cajamarca y Unidades de Gestión Educativa Locales en donde se acataron paralizaciones.

La Dirección Regional de Educación (DRE) Cajamarca y las Unidades de Gestión Educativa Locales (UGELs) de las provincias que acataron el paro regional indefinido en defensa del agua y el medio ambiente, siguen supervisando el cumplimiento de la recalendarización presentada por las Instituciones Educativas en cada jurisdicción.

Las comisiones de trabajo están visitando las instituciones educativas, según la recalendarización presentada en forma individual, de acuerdo a los días no laborados para dar cumplimiento a la directiva del año 2012 que establece el dictado mínimo de 900 horas lectivas para el nivel inicial; mil 100 horas para primaria y mil 200 horas para el nivel secundario.

La recalendarización de la jornada escolar varía de acuerdo al número de días no dictados. Por ello cada institución educativa ha presentado el cronograma ante la UGEL de su jurisdicción. Por la variedad de fechas, las comisiones de monitoreo y supervisión de la DRE y de las UGELs vienen realizando visitas inopinadas para verificar y garantizar el cumplimiento de las actividades, teniendo en cuanta que se aplicará sanciones a los docentes que incumplan su trabajo, tal como lo mencionara el Director de la Dirección Regional de Educación Cajamarca, César Flores Berríos.

8.

En Chota continúan los trabajos de mejoramiento del afirmado de la carretera a Chalamarca. El Gobierno Regional de Cajamarca está invirtiendo 2 millones 102 mil 454.47 nuevos soles para el mejoramiento de 28.6 kilómetros de la vía.

La integración vial es una prioridad del Gobierno Regional de Cajamarca, indicó el gerente de Infraestructura, Antonio Medina Centurión, tras anunciar que continúan los trabajos de "Mejoramiento de la carretera: La Palma, Conga el Verde, Chalamarca - Centro Poblado Menor El Naranjo", en una extensión de 28.6 kilómetros.

El mejoramiento de la carretera beneficiará directamente a más de 5 mil habitantes de las comunidades de Carhuarundo, Cuchulit, El Granero, San Francisco, Nuevo Horizonte y el Centro Poblado de Cutaxi del distrito de Conchán, además de los poblados de Conga El Verde, Pampas el Verde, El Verde, Masintranca, Las Rosas, La Libertad, Santa Clara, El Porvenir, Nuevo Triunfo, La Colpa y El Naranjo, del distrito de Chalamarca.

El Gobierno Regional de Cajamarca invertirá 2 millones 102 mil 454.47 nuevos soles para el afirmado de 28.6 kilómetros de carretera; el proyecto también contempla: obras de arte, cunetas, alcantarillas, señalización, movimiento de tierras, muros de contención, impacto ambiental entre otras consideraciones que permitirán contar con una vía totalmente transitable y así disminuir los costos de pasaje, flete y reducción del tiempo de viaje.

Antonio Medina manifestó que la empresa ejecutora, Consorcio La Palma, debe concluir la obra en 5 meses (150 días), "nosotros supervisaremos permanentemente para asegurar el cumplimiento del expediente técnico", detalló.

"Invocamos a las rondas campesinas y comités de gestión de las comunidades campesinas para fortalecer su organización y convertirse en fiscalizadores de la obra para asegurar un buen trabajo del Consorcio La Palma", dijo.